
                

  

５月１０日(月)に生徒総会が行われました。生徒会本部役員、専門委員会委員長、部活動

部長から、年間活動計画が発表されました。学級では事前に議案書審議の時間を設け、質問

や要望を出していました。質疑応答では、１年生の代表者４名から質問や要望が出されまし

たが、一人ひとりしっかりと話すことができていました。 

さて、生徒会とは生徒全員から構成させるものであり、生徒会活動とは、生徒による自治

的な活動です。講評では、教頭先生から「１年生は与えられた仕事を確実にやる」「他の委

員会や部の活動の様子もよく見ること」についてお話がありました。自分たちの学校をより

よくするために、「自分にできることは何か」を考え、個人や集団として行動に移すことが

できるようになってほしいと思います。 

最後に、今年度の生徒会のスローガンも発表されました。「挑戦～できないなんて誰が決

めたんだ～」この言葉の通り、自分で限界を作らず、挑戦し続け、自分を成長させてほしい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１０日（金）の校外学習に向け、校外学習実行委員会

を立ち上げました。スローガンや、約束事、持ち物などにつ

いての話し合いを進めているところです。先日は、学年集

会にてオリエンテーションを行いました。校外学習の目的、

日程、事前学習の計画について確認しました。これから班

編成、役割分担を行い、フィールドワークの行程表を作成

していきます。小学校での経験はあると思いますが、子どもたちにとって自分たちで計画し、

実践する中学校で初めての班別フィールドワーク。何もかもが楽しみだと思います。実行委

員を中心に、この校外学習をみんなの力で成功させてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 
2021 年５月１４日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第１学年だより 

Ｎｏ．７ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

僕は文化委員会に質問

したのですが、１年生

の中で最初にしたので

緊張していましたが、

しっかり話せてよかっ

たです。             

１組 野村 鴻志君 

今回の生徒総会で委員会や部

活動の詳しい内容がよくわか

りました。私たちがしっかり

活動できるようにいろいろな

工夫をしていただいているの

だと思いました。 

２組 大内 美花さん 

実行委員長  児島祐瑞希君 

実行副委員長 末永 魁聖君     

実行委員   佐藤 孝信君  佐藤由紀乃さん 齋藤萌那子さん 

齋藤 心晴さん 佐藤 暖高君  佐藤 紗香さん 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月１７日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

５月１８日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

５月１９日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

 

５月２０日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６   

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

５月２１日（金） 

１ 国語  

２ 数学  

３ 英語  

４ 理科  

５ 社会  

６ 避難  

特別時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・ＳＳ来校 

・職員会議 

・尿検査（２次） 

・下校時間１４：５０ 

・中間テスト 

・避難訓練 

・下校時間１８：３０ 

・下校時間１８：３０ 

・ＳＣ来校 

・下校時間１５：５０ 

・下校時間１６：１０ 

美術部 

バスケットボール部でがんばりたいことは、

ドリブル、シュート、パスなどです。上手に

できるように本気でやりたいです。勉強もが

んばりたいです。               

男子バスケットボール部 菅野結浬杏君 

私はこれからどんなこともあきらめず、バスケ

の練習をがんばっていきたいです。               

女子バスケットボール部 髙橋理希愛さん 

服の描き方や色の塗り方で、どうやったらみん

なに興味をもってもらえる表現の仕方になるか

をこれから身につけていきたいです。               

美術部 岡田 陽菜さん 

ソフトテニス部 



 


